PULSO POLÍTICO



ACTUAR SIN COBARDÍA, EXHORTA PIÑA A JUECES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En medio de presiones e injustas de una amenaza de muerte a través de redes sociales y un alud de controversias constitucionales presentadas contra el Plan B de Reforma Electoral del Ejecutivo federal, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Lucía Piña Hernández, se reunió con integrantes del Poder Judicial y les pidió actuar con responsabilidad y prudencia, "sin que se confunda con cobardía".

En una visita que hizo al edificio sede del Consejo de la Judicatura Federal en San Lázaro, cerca de la Cámara de Diputados, estuvieron 131 juezas, jueces y magistrados, a quienes recordó que en su actuar independiente y responsable radica la dignidad del Poder Judicial de la Federación, que en días recientes, una vez aprobada la polémica reforma, ha estado bajo una nunca antes vista ofensiva verbal desde Palacio Nacional.



DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con más pena que gloria y escepticismo de sus propios militantes, testigos silenciosos de la lucha de poder en que están enfrascados sus dirigentes y quienes lo fueron, el PRI celebró el sábado sus 94 años de haber sido fundado como Partido de la Revolución Mexicana, y luego Partido Nacional Revolucionario, hasta el nombre actual, en que a pesar de ambición y corrupción de algunos, mucho hizo por la transformación del país.

Esperanzados como están sus actuales dirigentes en que en las elecciones del año próximo volverán a recuperar la mayoría en el Congreso de la Unión y las nueve gubernaturas que estarán en disputa, incluida la de CDMX, sueñan con volver a la Presidencia de la República con un candidato que abandere la coalición Va por México, que hasta ahora no aparece.

En víspera de la marcha por el Día Internacional de la Mujer, este miércoles, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, declaró que, a pesar de que la violencia contra ellas se ha recrudecido en el país, el Gobierno del Presidente López Obrador no hace lo suficiente para erradicar esos crímenes y desapariciones que ocurren a diario en su contra y que en la mayoría de los casos quedan impunes.

Dijo que basado en "prejuicios machistas y trasnochados", el Gobierno de Morena se volvió enemigo de las causas de las mujeres y no sólo les ha dado la espalda, sino que las agrede verbalmente para infundirles miedo y acallar sus protestas, como ha ocurrido año tras año en lo que va de este sexenio.

Un asesinato más en Veracruz, ahora del secretario de Servicios Legislativos en el Congreso local y exdiputado morenista Alexis Sánchez García, ejecutado en el municipio de Tezonapa, ayer domingo, cuando iba a bordo de su camioneta acompañado de su hijo.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico